

# FEC solidariza con U. de Chile

Dirigentes de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, FEC, enviaron una carta a los estudiantes y académicos de la Universidad de Chile expresándole su solidaridad por "la lucha que están llevando a cabo en defensa de ese plantel".

Pedro Cisterna, presidente del organismo estudiantil penquista, dijo que esa carta se la habían enviado en el día de ayer y que en ella manifiestan su total respaldo a las acciones que han desarrollado esos estamentos.

## Con obispo auxiliar

El dirigente señaló también la cre-

ciente preocupación de ellos por la situación que vive el estudiante Oscar Pallieres de la Universidad de Concepción que se encuentra detenido y sometido a proceso por Ley Antiterrorista. Este joven fue detenido hace más de dos semanas en las inmediaciones de la Plaza de los Tribunales de Concepción junto a otro estudiante. El caso, de acuerdo a lo dicho a ELSUR por Pedro Cisterna, tiene ribetes dramáticos. La madre de Pallieres viajó desde Arica, donde vive, a Concepción para saber de su hijo y el día 24 de este mes sostendrá una entrevista con el obispo auxiliar

Alejandro Goic para pedirle ayuda en la situación que se encuentra.

## Ramada

La FEC, como es tradicional, ha organizado en el recinto Ferbio una ramada que contará con la animación de un grupo orquestal. Se trata de la fonda Campanil que funcionará a beneficio de las obras que realiza la entidad estudiantil en beneficio de los estudiantes más necesitados y como una forma de proyectarse a la comunidad.